



AMDG
RELIGIOSAS OBLATAS
AL DIVINO AMOR

1923 - 2023

II Unidad: Jesús nos enseña el camino del Amor

**Tema: Invitados a anunciar a
Jesús**

Pastoral Educativa
Provincia María Inmaculada

Religiosas Oblatas al Divino Amor

II Unidad: Jesús nos enseña el camino del Amor

Tema: Invitados a anunciar a Jesús.

En las semanas anteriores, hemos ido dando pasos en el seguimiento de Jesús, Él que a todos nos llama a su Reino, a la conversión y transformación de nuestro corazón, quiere que le sigamos con el corazón despojado incluso hasta de nosotros mismos, ¿para qué? ¡Para ser felices! ¿Te acuerdas que de ello tratan las bienaventuranzas?

Jesús despacio, pero a paso seguro, nos ha ido enseñando cómo es su camino... es lo que hemos ido transmitiendo a la comunidad educativa en cada momento de espiritualidad. Ya pasamos por la llamada vocacional, las características del discípulo y cómo podemos crecer en nuestra oración, eso sin dejar de lado a María, primera discípula del Señor

En esta semana, de forma particular, profundizaremos en que **seguir a Jesús tiene, además, un sentido misionero que consiste en anunciar a otros la Buena Nueva porque "no podemos nosotros dejar de hablar de lo que hemos visto y oído"** (Hechos 4, 20).

Nuestra principal tarea desde el bautismo es ir y anunciar el Evangelio de Jesús, **¡es nuestra misión!**, pero esto se hace con distintas **características** (que no son las únicas):

1. **Se sigue a una persona concreta:** Jesús no es una idea, una doctrina, ni siquiera una iglesia sin más, es ¡una persona! Y aunque muchos intentan diluir su mensaje, éste es concreto, proviene de Alguien que nos dejó su vida, su historia, sus sueños de un mundo más humano y así, más divino. Por ello es que no podría seguirse a Jesús, sin conocer su mensaje, sin ir a la fuente de los Evangelios, su Palabra pasa por nosotros y hacia los otros.

2. **No anunciamos a Dios en solitario:** sí, no se trata de seguir sólo doctrinas o una iglesia, pero sí es cierto que la Iglesia en particular, las de nuestras comunidades cristianas, en los distintos templos o capillas, son un lugar propicio para acrecentar la fe, pues ésta se vive en COMUNIDAD. Necesitamos espacios para compartir la vida de Dios en nosotros, de hecho, Jesús envió a sus discípulos de dos en dos, como compañía, ayuda, fuerza en la misión. Dios no es "mío", ¡es nuestro!

3. **La fe se contagia:** así como el virus del COVID-19 se propaga en el contacto por más mínimo que sea, la fe también tiene esa fuerza. ¿Será entonces que no nos tomamos todavía en serio la fe, que parece no ser contagiosa a las familias y los jóvenes de hoy? El contagio de la coherencia, de la solidaridad, de la búsqueda del bien y la belleza... en resumen, los valores del Reino, es una tarea urgente para todos los cristianos. Sería interesante preguntarnos aquí, ¿cómo lo asumimos? Se necesita hoy, menos teoría y más vivencia, más práctica de una espiritualidad libre y coherentemente asumida. ¿Te atreves?

4. **Misión es... ponerse en camino:** seguir a Jesús está bien, pero quien se sabe inundado de su amor y misericordia, ¿no quiere, acaso, que otros también lo experimenten? Puede que estemos tan

llenos de ritos, que olvidemos lo humano que tiene el Evangelio del Señor (de hecho, el Evangelio no son sólo los 4 primeros textos del Nuevo Testamento, sino, el compendio de la Buena Nueva que nos habla de amor, de misericordia, del rostro de Dios que sana, libera, transforma). Pensemos por un momento, desde la semana pasada a hoy, **¿cómo** has anunciado el amor de Dios? ¿A quién/es?

5. **Caminar sin excusas:** en el tiempo de Jesús existían las mismas justificaciones que hoy (¡y eso que no había señal de internet!)... que si la familia, que si no alcanza el tiempo, que si esto, que si aquello... y Jesús es claro, tajante, porque ya dirá San Pablo que anunciar el evangelio de la caridad, del amor, es algo que ¡URGE! (cf. 2Cor 5,14).

En **Lucas 9, 57-61** encontramos al Señor con este imperativo:

Mientras iban de camino, alguien le dijo: «Maestro, te seguiré adondequiera que vayas.» Jesús le contestó: «Los zorros tienen cuevas y las aves tienen nidos, pero el Hijo del Hombre ni siquiera tiene donde recostar la cabeza.»

Jesús dijo a otro: «Sígueme». Él contestó: «Señor, deja que me vaya y pueda primero enterrar a mi padre.» Jesús le dijo: «Sígueme, y deja que los muertos entierren a sus muertos. Tú ve a anunciar el Reino de Dios.»

Otro le dijo: «Te seguiré, Señor, pero antes déjame despedirme de mi familia.» Jesús le contestó: «El que pone la mano en el arado y mira hacia atrás, no sirve para el Reino de Dios.»



Al primer invitado Jesús le pone las reglas claras: seguirle a Él implica desacomodarnos, dejar nuestros intereses, nuestros calendarios ya organizados, lo fundamental es Dios, no nuestra agenda pre hecha. Al segundo invitado le da dos mandatos clave: sígueme y ve a anunciar; es decir, ¡no basta con seguirle nosotros, hay que llevarle a otros! Y al tercer invitado le dice una sentencia, que bien nos caería hoy recordar desde nuestras realidades, pues no se trata con dejar o soltar las cosas o las personas para seguir al Señor, sino en la pureza de intención que tengamos, ya que muchas veces ponemos excusas por ponerlas, no porque en verdad lo sean...

Que esta sea una semana de gozo, de saber que además de ser discípulos del Señor, estamos llamados a anunciarle a otros sin excusas, **¡hacer presente el Reino hoy, en nuestras realidades y en medio de esta pandemia, es urgente!**

¡Muchas bendiciones!

Pastoral Educativa Provincia María Inmaculada

SECCIÓN



PREESCOLAR



- **Cantos:**

- ✚ Se puede utilizar en la oración, este canto infantil "Virgencita María", disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=bl4GMgtblew>
- ✚ Al iniciar el día, se puede utilizar este canto llamado "Buenos días", disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=JYi6FDtV-o0>

- **Videos:**

- ✚ Se sugiere a él o la docente mostrar el siguiente video a los(as) niños y niñas. Luego comentar con ellos(as) que la principal misión que tenemos es anunciar a Jesús y lo hacemos con las buenas acciones. Ver el video "Jesús nos da una misión", disponible en: https://www.youtube.com/watch?v=jibuzZ5_OXY
- ✚ Comentar con los(as) estudiantes el que con nuestras buenas acciones nos convertimos en misioneros y anunciamos a Jesús. Para complementar ver el siguiente video llamado "Lo que da el misionero", disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=jgGxHOgj4Xs>
- ✚ Reflexionar con los niños y niñas que la familia es el primer lugar donde aprendemos a amar y anunciar a Jesús. Mirar este video "Familia, Hogar de Misericordia", disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=KST0Y5yTTmY>
- ✚ Mirar y comentar el video que se sugiere, haciendo énfasis en la alegría que da poder ayudar a los demás y así ser mensajeros y misioneros del amor de Jesús. Corto animado "Sr. Indiferente", disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=p-aozxp6kik>
- ✚ Reflexionar con los niños y niñas que uno de los requisitos para anunciar a Jesús es ser generoso y saber compartir con los demás lo que tenemos, como complemento mirar el video que se propone, llamado "La niña que no quería compartir": <https://www.youtube.com/watch?v=fbWWalfJ7Sg>

- **Oraciones:**

- ✚ “Celestial Niña María, te entrego mi corazón para que tus manitas divinas me den tu bendición. Virgen Santa María, tú que dijiste que sí, ayúdame a hacer siempre lo que Dios me pide a mí”. Amén

- ✚ “Es bueno darte gracias, Señor, de corazón, y cantarte con gozo cada día. Te doy gracias y me alegro por el don maravilloso de la vida. Te doy gracias y me alegro por el don entrañable de la familia. Te doy gracias y me alegro por el don precioso de tu Espíritu en mí. Te doy gracias y me alegro por el don precioso de tu compañía. Te doy gracias y me alegro por el don único de tu Pan de Vida. Amén”

- ✚ “Señor Jesús, te doy gracias por este día que empieza. Te pido que estés conmigo durante todo el día y que me enseñes a querer a todos, como tú me quieres.” Amén.

- ✚ “Gracias Señor, por este nuevo día. Gracias por la oportunidad de ser mejor. Bendice a mis seres queridos y a mis compañeros también. Permite que te sientas orgulloso de mi hoy”. Amén.



SECCIÓN



PRIMARIA

- **Cantos:**

- ✚ Se bailará con los niños y niñas, esta canción “Somos Misioneros”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=bbT7DEwLep0&t=14s>

- **Videos:**

- ✚ Reflexionar con el siguiente video “El que quiere ser mi discípulo”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=xBz4wv5N0rE> ¿Cuál imagen es la que más llama tu atención?
- ✚ Mirar y reflexionar este video “El mundo necesita misioneros”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=lblxMzQKXDQ>
- ✚ ¿Cuál es mi misión? ¿Qué tiene que ver la llamada de Jesús a sus discípulos conmigo? Reflexionar en este video sobre “La misión”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=oVGc4bCQCGo>
- ✚ Mirar este video de “La Buena Nueva de Jesús”, disponible en <https://www.youtube.com/watch?v=bITMyZWJzxQ> Estas personas anuncian a Jesús en lo cotidiano y los niños y niñas, ¿cómo pueden anunciarlo? Invitar al estudiantado a que elabore una pequeña lista de 5 cosas en cómo pueden anunciar a Jesús con acciones concretas.

- **Textos:**

- ✚ De forma creativa¹ orar y reflexionar con el siguiente texto:

“Ustedes son semillas del Reino plantadas en la historia. Son buenas y tiernas, llenas de vida. Los tengo en mi mano, Los arrullo y quiero, y por eso los lanzo al mundo: No tengan miedo. -Jesús”.

- ✚ De forma creativa orar y reflexionar con el siguiente texto:

“Ayúdanos a cambiar Señor, para mirar el mundo, la vida, los seres humanos con tu mirada y desde tu corazón. Sana nuestras cegueras que nos impiden ver el dolor y el sufrimiento de los que caminan a nuestro lado, de los que viven en nuestro mundo, bajo nuestro mismo sol”.

¹ De forma creativa significa poner a algún estudiante a leer el texto, hacerlo compartido, darlo en papelitos a los estudiantes, poner una música instrumental de fondo mientras se lee, o bien, simplemente leerlo.

✚ De forma creativa orar con el siguiente texto:

“Seguir a Jesús tiene, además, un sentido misionero que consiste en anunciar a otros la Buena Nueva porque “no podemos nosotros dejar de hablar de lo que hemos visto y oído.”

✚ De forma creativa orar con el siguiente texto:

“Ayúdanos Señor a ver, y a cambiar... a verte y a optar...para ver con tus ojos de Dios, para sentir con tu corazón compasivo, para actuar llevados por la fuerza de tu Espíritu, para hacer posible, ya aquí en la tierra, el mundo nuevo del Reino prometido”.

✚ Se leerá el texto **Lucas 9, 57-61**. Jesús habla sobre las exigencias para seguirlo, a lo que debemos de renunciar. Reflexionar con los(as) estudiantes: ¿A qué debo de renunciar hoy para seguir a Jesús? ¿Quiero ser anunciador de su Buena Noticia? (Ver página 3 y comentar las exigencias).

✚ Muchas veces nos preguntamos, ¿cómo voy yo, que no sé nada o que soy como soy, a anunciar a Jesús? Eso mismo le pasó a Madre Margarita, pero confió y dejó que fuera Dios el que hiciera en ella... Hace más de 100 años (el 07 de abril de 1922) escribió:

«Jesús, ten piedad de mí... No quiero más, que tu amor, tu gracia; y después... heme aquí... me abandono a tu corazón... soy tuya, haz de mi lo que más te agrada. **Que yo sea para Ti un instrumento dócil**, a pesar de ser tan miserable, pero **en tus manos divinas**... Desde lo profundo de mi nada te grito, oh Dios de mi corazón. Todo lo que tengo es tuyo, lo que soy es para ti... por tanto todo en Ti, para Ti, Contigo...»

(Madre Margarita Diomira, Cuaderno. 7, 07/04/1922)

- **Oraciones:**

Oh María, oh dulcísima, oh dueña mía.
Vengo a entregarte lo poco que poseo yo, pues sólo tuyo soy para que lo pongas en oblación ante el Trono de nuestro Señor. Te doy mi voluntad, para que sea siempre la Voluntad del Padre Celestial. Amén.



«San José patrono de las vocaciones en la Iglesia ayúdame a descubrir lo que Dios espera de mí, a ser fiel todos los días de mi vida hasta la muerte, especialmente en las pequeñas llamadas que Dios me hace a lo largo del día, y a entender la importancia de servir con generosidad a los planes de Dios. Cuidame San José, como cuidaste al Niño Jesús, que yo sea como él, un niño que ame siempre a Dios. Amén».

- ¿Cuál es la misión en tu vida? ¿A qué te sientes llamado por el Señor hoy? Dios nos va preparando todos los días, pero a cada uno, a algo específico, a ti, ¿a qué te llama? Así lo descubrió Madre Margarita quien escribió:

“Siento en lo más profundo, que mi vida pasada ha sido y debe ser considerada por mí, como una larga preparación al desenvolvimiento de lo que hoy me parece sea una verdadera vocación, de lo que debe constituir mi misión. He dicho mi misión, porque muchas veces el Amor Divino me hace como escuchar y oír estas palabras: “¡Tu misión!...” Y he entendido muy bien, que Él no ha tenido horror de descender hasta esta miserable nada, de levantarla de su profunda nulidad y decirle: “¡Vaya y cumpla mi divino Querer!” **(28 diciembre 1920, Cuaderno 5)**

Dios mío, ayúdame para no permanecer indiferente al dolor de mis hermanos ni a las preocupaciones o sufrimientos de mi prójimo, también ayúdame para que pueda estar siempre dispuesto a llevar consuelo, esperanza, alegría y paz, tal como debe hacerlo un discípulo y seguidor de Jesús, tu Hijo amado. Amén.

Nos has puesto en el mundo, a tu gente,
para suavizar el dolor de otras vidas,
para acompañar los malos momentos,
para ayudar a llevar el peso de la cruz.
Nos envías a los hermanos a repartir ternura, a decir el afecto,
a levantar al caído, a consolar al doliente,
a sanar las heridas y a amar a todos como lo hacías tú, Jesús.
Nos envías por el mundo, Señor, a traer la buena noticia de tu amor,
a recordar que la fraternidad es posible.
Nos envías cada día, en cada momento, a todos tus hijos
y a todos los rincones del mundo, para llevar tu mensaje de fraternidad,
de paz, de perdón, de igualdad y de justicia. Amén

- ✚ A veces sentimos que no podemos callarnos algo, que es urgente decirlo, que no aguantamos más... a veces pueden ser cosas para herir a otros y eso no estaría tan bien, pero si es para solucionar, denunciar la justicia, dar a conocer una verdad que sane y libere, ¡eso está muy bien! Pero sabemos que no siempre es fácil decir la verdad, hacer el bien... pero, ¿y si Dios nos pide que lo hagamos? ¿Y si esa es nuestra misión? Así lo entendió Madre Margarita hace 100 años cuando escribió...

“¡Creo que debo hablar, es mi misión! es Jesús quien me lo dice en lo más profundo del corazón. Cómo, cuándo, dónde quiere Él. Estoy dispuesta a todo”

(20 de junio de 1921, Cuaderno 6)

Madre Margarita, misionera.



SECCIÓN



SECUNDARIA

- **Cantos:**

- ✚ Después de alguna oración inicial, terminar con este canto “Yo quiero ser testigo del amor de Dios”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=B60eFg3Kysg> En la descripción del video está la letra por si desea usarse de manera creativa con el estudiantado o a modo de oración en vez de canción.
- ✚ Escuchar y ver el video de este canto “Misionero de humildad”: <https://www.youtube.com/watch?v=QOImCz8f-0g> invitando al estudiantado a poner atención al contenido y comentar al final, qué les llamó la atención.
- ✚ Se sugiere invitar al estudiantado a quedarse con alguna frase (además del coro) de esta canción “Amar con obras” de Jésed: <https://www.youtube.com/watch?v=Nibd8MzAyxA>

- **Videos:**

- ✚ ¿Cómo hoy los jóvenes podrían anunciar el mensaje del Evangelio incluso sin hacerlo explícitamente? Mirar y reflexionar este video “Somos cyberactivistas... pero cuidado con el activismo del click”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=4UFQQGIAXa8>
- ✚ Se reflexionará con este video al inicio de la clase llamado “No hay tiempo para orar”, de Paola Pablo, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=9Ylr2HMsB5Y>
- ✚ Preguntar a los jóvenes, ¿qué pasaría si hoy Jesús nos enviara un audio por Whatsapp y nos invitara personalmente a seguirlo? ¿Le diríamos que sí o pondríamos excusas? Puede verse (o escucharse a modo de audio de Whatsapp) este video llamado “Solidaridad sin excusas” disponible en <https://www.youtube.com/watch?v=Rq3BRgjvo60> y comentar la relación lo meditado antes... seguir a Jesús, anunciarlo, ser solidarios con otros, colaborar con su Reino, es algo que debemos hacer ¡sin excusas! ¿Cuáles son las tuyas?

- ✚ Se mirará este video sobre “Ser Joven Católico hoy día”, disponible en: https://www.youtube.com/watch?v=VIWhMY_5bKk hasta el minuto 3:00. ¿Qué nos llama la atención de estos jóvenes? ¿Hay algo en lo que nos parezcamos a ellos?
 - ✚ Se mirará el video “La Buena Nueva de Jesús”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=bITMyZWJzxQ> Estas personas anuncian a Jesús en lo cotidiano y los jóvenes, ¿cómo pueden anunciarlo?
 - ✚ Reflexionar con el siguiente video “El que quiere ser discípulo”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=xBz4wv5N0rE> ¿Cuál imagen es la que más llama tu atención?
 - ✚ Mirar y reflexionar este video “El mundo necesita misioneros”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=lbxMzQKXDQ>
 - ✚ Hemos reflexionado en que creer en Dios, nos lleva a seguirle y a anunciarle... ¿cuántas excusas tenemos para no comprometernos? Nuestros templos ya están abiertos... pero, ¿y si además de la excusa de la pandemia, quitáramos todas las demás? Veamos este video (hasta el minuto 1:30 llamado “Un domingo sin excusas”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=mZsOvBDqRuc>
- **Textos:**
 - ✚ Se leerá el texto **Lucas 9, 57-61**. Jesús habla sobre las exigencias para seguirlo, a lo que debemos de renunciar. Reflexionar con los(as) estudiantes: ¿A qué debo de renunciar hoy para seguir a Jesús? ¿Quiero ser anunciador de su Buena Noticia? (Ver página 3 con el comentario).
 - ✚ Tomar 1 o 2 puntos (a elección del docente de los 5 que se presentan en las **páginas 2 y 3** de este documento), para compartir con el estudiantado.

- ✚ A veces sentimos que no podemos callarnos algo, que es urgente decirlo, que no aguantamos más... a veces pueden ser cosas para herir a otros y eso no estaría tan bien, pero si es para solucionar, denunciar la justicia, dar a conocer una verdad que sane y libere, ¡eso está muy bien! Pero sabemos que no siempre es fácil decir la verdad, hacer el bien... pero, ¿y si Dios nos pide que lo hagamos? ¿Y si esa es nuestra misión? Así lo entendió Madre Margarita hace 100 años cuando escribió...

“¡Creo que debo hablar, es mi misión! es Jesús quien me lo dice en lo más profundo del corazón. Cómo, cuándo, dónde quiere Él. Estoy dispuesta a todo”

- ✚ ¿Cuál es la misión en tu vida? ¿A qué te sientes llamado por el Señor hoy? Dios nos va preparando todos los días, pero a cada uno, a algo específico, a ti, ¿a qué te llama? Así lo descubrió Madre Margarita quien escribió:

“Siento en lo más profundo, que mi vida pasada ha sido y debe ser considerada por mí, como una larga preparación al desenvolvimiento de lo que hoy me parece sea una verdadera vocación, de lo que debe constituir mi misión. He dicho mi misión, porque muchas veces el Amor Divino me hace como escuchar y oír estas palabras: “¡Tu misión!...” Y he entendido muy bien, que Él no ha tenido horror de descender hasta esta miserable nada, de levantarla de su profunda nulidad y decirle: “¡Vaya y cumpla mi divino Querer!” **(28 diciembre 1920, Cuaderno 5)**

- ✚ Muchas veces nos preguntamos, ¿cómo voy yo, que no sé nada o que soy como soy, a anunciar a Jesús? Eso mismo le pasó a Madre Margarita, pero confió y dejó que fuera Dios el que hiciera en ella... Hace 100 años (el 07 de abril de 1922) escribió:

«Jesús, ten piedad de mí... No quiero más, que tu amor, tu gracia; y después... heme aquí... me abandono a tu corazón... soy tuya, haz de mi lo que más te agrada. **Que yo sea para Ti un instrumento dócil**, a pesar de ser tan miserable, pero **en tus manos divinas**... Desde lo profundo de mi nada te grito, oh Dios de mi corazón. Todo lo que tengo es tuyo, lo que soy es para ti... por tanto todo en Ti, para Ti, Contigo...»

(Madre Margarita Diomira, Cuaderno. 7, 07/04/1922)

- **Reflexiones:**

- ✚ Imaginemos por un instante que abrimos nuestra bandeja de entrada del correo y ahí en el chat encontramos algo escrito por Jesús... contándonos quienes somos para Él...

¡Hola! Pasaba por aquí para decirles que ustedes jóvenes,
son semillas del Reino...
Son semillas del Reino plantadas en la historia.
Son semillas buenas y tiernas, llenas de vida.
Les tengo en mi mano, les acuno y quiero,
y por eso les lanzo al mundo: ¡Para que ahí den fruto!
No tengan miedo a tormentas ni sequías,
a pisadas ni espinos. Beban de los pobres,
déjense tocar el alma por ellos y empápanse así, de mi rocío,
de mi presencia.
Den vida, no sean semillas enterradas.
Florezcan y den fruto... contribuyan a hacer de este mundo un
vergel.
Déjense mecer por el viento de mi Espíritu.
Que todo viajero que ande por sendas y caminos,
buscando o perdido, caído o herido, al verlos
sienta un vuelco al encontrar en ustedes
calor humano, fraterno, y pueda sentirse amado,
rescatado, levantado, sanado... SALVADO.
¡Ustedes son semillas de mi Reino!
«Antes de formarlos en el vientre de sus madres,
yo los escogí. Antes de que salieran del seno materno,
los consagré. Como luz del mundo los constituí.
No tengan miedo, que Yo estoy con ustedes» (Cfr Jr 1,5.8)

-Jesús.

Ayúdanos a cambiar Señor,
para mirar el mundo, la vida, los seres humanos
con tu mirada y desde tu corazón.

Sana nuestras cegueras que nos impiden ver
el dolor y el sufrimiento de los que caminan a nuestro lado,
de los que viven en nuestro mundo, bajo nuestro mismo sol.

Sacude nuestro corazón para que aprendamos a ver
con los ojos llenos de Evangelio y Esperanza de Reino.

Corre ya el velo de nuestros ojos, para que, viendo,
podamos conmovernos por los otros
y movernos desde lo profundo del corazón,
para acudir a dar una mano, y la vida toda,
a los que están caídos y rotos en los caminos.

Ayúdanos Señor a ver, y a cambiar... a verte y a optar...

a utilizar esa mirada nueva que nos dejaste:

la mirada del Evangelio, para ver con tus ojos de Dios,

para sentir con tu corazón compasivo, para actuar llevados por la fuerza de tu
Espíritu,

para hacer posible, ya aquí en la tierra, el mundo nuevo del Reino prometido.

Amén.



Madre Margarita, misionera.

- Reflexión **“Nos envías a consolar y acompañar”**

Nos has puesto en el mundo, a tu gente,
para suavizar el dolor de otras vidas,
para acompañar los malos momentos,
para ayudar a llevar el peso de la cruz.

Nos envías a los hermanos a repartir ternura,
a decir el afecto, a potenciar al caído,
a consolar al doliente, a sanar las heridas
y a amar a todos como lo hacías tú, Jesús.

Nos envías por el mundo, Señor,
a traer la buena noticia de tu amor,
a recordar que la fraternidad es posible
y la igualdad es una tarea a conseguir.

Nos envías a despertar conciencias,
a descansar a los que están quemados,
a sosegar a los intranquilos e irritados,
a crear clima fraterno y cercano.

Nos envías cada día, en cada momento,
a todos tus hijos y a todos los rincones del
mundo, para llevar tu mensaje de
fraternidad, de paz, de perdón, de igualdad
y de justicia.

Nos envías para estar disconformes y luchar,
para cambiar este mundo injusto y mal
repartido,
para hacerlo humano, igualitario y feliz
y no descansar hasta que todo
el mundo viva dignamente.

Nos envías, Señor, para que logremos para
todos la vida en abundancia, la dignidad
completa y el amor y el pan partido y
repartido entre todos.